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ДВОРОВЫЙ, НО СЕРЬЕЗНЫЙ

Поздравляем!

ДЛЯ ПРОГУЛОК, ДЛЯ ПРОГУЛОК, 
ОБЩЕНИЯ, СПОРТАОБЩЕНИЯ, СПОРТА

Не раз в ответ на наш вопрос: «Чего 
не хватает в нашем городе, районе?» – 
люди отвечали: «Мест для семейного 
отдыха, занятий спортом». В последние 
недели приняли детей три детских 
площадки, к зиме будут готовы 
три хоккейных коробки. Скажете, 
недостаточно? Безусловно, поэтому в 
2014 г. эта работа продолжится.

С днем рождения Николая Юрьевича Гольцева, главу муници-
пального образования сельского поселения Пешковское,
Ольгу Валентиновну Анкудинову, генерального директора 
ООО «Эстет», салона штор «Букле».

Желаем отличного настроения, успехов во всех 
начинаниях, уверенности в будущем, энергичного и 
эффективного воплощения в жизнь своих инициатив,  
доброго здоровья, благополучия и как можно больше 
благодарных отзывов о вашей работе! 

ООО «Издательский дом «41»

 
«41+ Солнечногорск»

ВЫ МОЖЕТЕ 

Звоните 8 (4962) 62-3755, 

8 (4962) 62-6042• подать объявление 

частного характера

• заказать рекламу

по адресу: 

ул. Банковская, д. 4
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«Горячая линия» по вопросам ЖКХ – 8-496-263-8597

ИСПРАВИТЬ 
СИТУАЦИЮ 
В КОРОТКИЕ 

СРОКИ
14 октября в конференц-зале 
районной администрации 
состоялось совещание при главе 
района. Совещание прошло 
под председательством вр. и.о. 
главы Солнечногорского района 
Н.Никитиной. Наталья Михайловна 
заслушала отчеты заместителей 
главы и руководителей структурных 
подразделений районной 
администрации. 

Обращаясь к собравшимся, 
Н.Никитина призвала их честно и добро-
совестно выполнять свою текущую работу: 
«В рейтинге муниципальных образований 
Московской области по многим позициям 
мы стоим на 3-м с конца месте. Мы должны 
работать так, чтобы в короткие сроки ис-
править сложившуюся ситуацию».

Н.Никитина отметила, что на имидже 
города и всего района негативно отража-
ются торговые ярмарки, которые перио-
дически располагаются на центральной 
площади Солнечногорска, а также на 
Привокзальной площади. С просьбой за-
претить проведение ярмарок в этих местах 
к ней неоднократно обращались жители 
города.  

Заместитель главы районной админи-
страции И.Носков проинформировал о ре-
зультатах прошедших на минувшей неделе 
визитов в Солнечногорский район пред-
ставителей областного правительства. 9 
октября рабочую встречу, посвященную 
подготовке Солнечногорского района к 
зимнему периоду 2013-2014 г., провел ми-
нистр ЖКХ П.Жданов.  

По итогам встречи состоялось заседа-
ние Общественной палаты района. На сле-
дующий день  начальник Главного управ-
ления «Жилищная инспекция» А.Коган 
посетил два проблемных жилых дома, рас-
положенных в Солнечногорске. Сначала он 
побывал в мкрн Рекинцо-2, где встретился 
с жителями нового дома, которые жалуют-
ся на разрушение фасада здания. Затем 
посетил  аварийный дом, расположенный 
на ул. Лепсе. В ходе состоявшихся визитов 
областными чиновниками были даны пору-
чения администрации района. 

Также И.Носков рассказал о том, как 
решаются проблемные вопросы, приори-
тетными среди которых являются завер-
шение строительства двух объектов:  ФОК 
и детского сада в мкрн Рекинцо-2.

О работе созданного месяц назад 
Управления по экономике доложила его на-
чальник В.Коромыслова. В числе основных 
задач, решаемых управлением в настоя-
щее время – проведение экономического 
анализа муниципального образования. 
Итогом этой работы станет презентация, 
которая будет представлена на суд обще-
ственности. 

Также на основании уже собранной 
аналитики готовится презентация по ин-
вестиционной привлекательности района. 
Эта работа является особенно актуальной 
в свете того, что в Министерстве инве-
стиций и инноваций правительства Мо-
сковской области сложилось негативное 
впечатление о работе с инвесторами, про-
водимой в районе.  

Другое важное направление деятель-
ности, осуществляемое управлением, – ра-
бота над муниципальными  программами. 
Валентина Васильевна подчеркнула, что 
сейчас важно понять, какими средствами 
располагает районный бюджет. 

Еще одна задача – выяснить причи-
ны, по которым в район не выделяются 
средства из областного и федерального 
бюджетов.  

Начальник Управления здравоохране-
ния В.Сорокин вновь призвал руководи-
телей предприятий всех форм собствен-
ности направлять своих  сотрудников для 
прохождения диспансеризации, а также на 
вакцинацию против гриппа. 

В завершение совещание слово было 
предоставлено и.о. председателя Сове-
та депутатов Солнечногорского района 
Б.Лецину. Он проинформировал собрав-
шихся о планах работы Совета депутатов 
на ближайшую перспективу.

 Пресс-служба администрации 
Солнечногорского района

Официально Выездное совещание

Благоустройство

Образование

Что делать, когда родной 
дом перестает быть 
крепостью? Того и гляди, 
осыплется облицовка 
фасада новостройки 
или развалится здание, 
возведенное в середине 
прошлого века.

Об этом и многом другом шел 
разговор на выездном совещании, 
которое провел начальник Главно-
го управления «Государственная 
жилищная инспекция Московской 
области» А.Коган. Александра Бо-
рисовича сопровождали первый 
заместитель главы Солнечногор-
ского района А.Воробьев, заме-
ститель главы по вопросам ЖКХ 
И.Носков, заместитель главы го-
родского поселения Солнечногорск 
С.Афиногентов. Выезд состоялся 
по двум адресам.

МКРН РЕКИНЦО, Д. 3
Этот дом построен в 2007 г. 

МУП «Стройинвест». Подрядные 
работы по облицовке фасада вы-
полняла фирма «Стройньюс» под 
руководством директора Медве-
дева.

Строители возводят здания на 
века, но качество работ подрядчи-
ка проявилось уже через несколько 
лет, еще в гарантийный период. 
Видно невооруженным глазом, что 
гирлянды кирпичей вот-вот выва-
лятся. По словам местных жителей, 
такие случаи уже были: серьезный 
кусок облицовки рухнул на припар-
кованную машину. Люди, к счастью, 
не пострадали.

Но если не принять срочные 
меры, может произойти что угодно, 
ведь на первом этаже здания рас-
положены магазины, офисы, вокруг 
ходит немало народу. Поэтому ри-
скуют не только местные жители.

Кто должен навести порядок? 
Конечно, компания «Стройньюс», 
но она уже ликвидирована. Г-н 
Медведев открыл фирму под дру-
гим названием и продолжает ра-
ботать в районе, как ни в чем не 
бывало. Мало того, в ходе совеща-
ния выяснилось, что этот человек в 
соседнем дворе оттяпал у жителей 
под торговый центр территорию, на 
которой планировалось разместить 
детскую площадку, гостевые пар-
ковочные места.

МУП «Стройинвест» и адми-
нистрация района не раз пыта-
лись урегулировать вопросы по-
человечески в ходе переговоров. 
Не помогло – обратились в арби-
тражный суд.

– Медведев действует на грани 
фола, скорее, незаконно, – сказал 
А.Коган. – Таких предпринимателей 
нужно привлекать к ответствен-
ности. Но главное – граждане не 
должны разбираться, кто виноват. 
Некачественные работы должны 
быть исправлены. 

– Наша основная задача – устра-
нить недостатки в ближайшее время, 
а затем решать вопрос в судебном 
порядке по возмещению затрачен-
ных средств и наказанию вино-
вных, – продолжил А.Воробьев. – 
Кроме того, мы прекратили право 
пользования земельным участком 
во дворе, аннулировали разреше-
ние на строительство. И мы обра-

щаемся в суд, чтобы через службу 
судебных приставов обязать за-
стройщика восстановить зону бла-
гоустройства в том виде, в каком 
она была. 

УЛ. ЛЕПСЕ, Д. 1
 И ОКРЕСТНОСТИ

Этот «старичок» был включен 
в областную программу по сносу 
аварийного жилья и переселения 
жителей. В доме восемь квартир, и 
администрация района приняла ре-

шение выйти из программы, своими 
силами решить вопрос переселе-

ния людей в Брехово до конца 2013 
г., от инвестора получены гарантии. 
На очереди и соседние «старички». 

После переселения граждан 
и сноса аварийных домов земля 
в полном соответствии с законо-
дательством должна перейти в 
собственность муниципального об-
разования. Не тут-то было! Выяс-
нилось, что у этой земли уже есть 
хозяин, он выкупил территорию 
вместе с домом и населяющими 
его людьми. 

На этом проблемы территории 
не исчерпываются. Управляющая 

компания (УК) ООО «ССЭ» накану-
не отопительного сезона оформила 

паспорт готовности к зиме д. 3 по 
ул. Вертлинской. Как только вклю-
чили отопление, случилась беда: 
залило полдома. Что характерно, 
на выездное совещание не явился 
ни один представитель УК.

А.Коган распорядился вызвать 
независимую компанию для опре-
деления ущерба, нанесенного жи-
телям дома. Если УК не согласится 
с суммами – последует обращение 
в суд

– При этом мы пойдем в суд 
вместе с жителями, – заявил Алек-
сандр Борисович. – УК должна 
не только возместить гражданам 
ущерб в связи с некомпетентным 
и некачественным обслуживанием, 
но и устранить последствия за свой 
счет. 

Еще четыре аварийных дома 
будут включены в областную про-
грамму на 2014-2015 гг., граждане 
также будут переселены. Приори-
тетные вопросы, на которые об-
ращает внимание губернатор Мо-
сковской области – переселение 
граждан из аварийных домов и 
домов с высокой степенью износа и 
повышение качества услуг ЖКХ.

– В Солнечногорском райо-
не создана жилищная инспекция, 
которая будет работать в данном 
направлении, и работать эффек-
тивно. С появлением новой струк-
туры многое изменится, – уверен 
первый заместитель главы района 
А.Воробьев.

 С.ВАВАЕВА,
 фото Э.ЕВСЕЕВА

КОГДА ДОМ – НЕ КРЕПОСТЬ

Окончание. Начало на стр. 1

16 октября первый заместитель 
главы Солнечногорского района 
А.Воробьев рассказал журналистам 
о том, что сделано и планах на бли-
жайшую перспективу. Разговор со-
стоялся около детских площадок, 
недавно установленных у д. 9 по ул. 
Школьной в Поварово и в ЦМИС, 
где, кстати, до конца года откроется 
новая хоккейная коробка. 

Андрей Анатольевич рассказал, 
что программа по установке детских 
площадок реализуется совместно с 
правительством Московской обла-
сти. Администрация Солнечногор-
ского района выбирает место, када-
стрирует участок, делает основание 
под площадку – асфальтовое покры-
тие, после чего за счет областных 
средств завозится и устанавливает-
ся оборудование, а на асфальтовое 
покрытие наносится резиновое на-
пыление.

Первая детская площадка при-
няла маленьких солнечногорцев 
во дворе по ул. Дзержинского. По-
скольку в городе ситуация с игро-
выми городками лучше, вторая 
«прописалась» в Поварово. Местная 
площадка давно устарела.

– Жители близлежащих до-
мов откликнулись на наш призыв, 

вышли на субботник, – рассказал 
А.Воробьев. – Заодно облагородили 
придомовую территорию, с нашей 
помощью (техникой, песком) обу-
строили гостевую парковку. Когда 
идет совместная работа с жителями, 
все намного проще и лучше, поэто-
му общими усилиями мы потихоньку 
приведем в соответствие все дворы 
в Солнечногорском районе. 

Стоимость игрового городка с 
тренажерами на ул. Дзержинского – 
1 млн 650 тыс. руб. В Поварово 
площадка поменьше, она обошлась 
в 900 тыс. руб. плюс покрытие по-
рядка 150 тыс. руб. и основание под 
асфальт. В бюджете района не было 
предусмотрено финансирование на 
эти цели, поэтому пришлось привле-
кать внебюджетные средства.

– Есть желание в 2014 г. поста-
вить все дворы на кадастр, сделать 
паспортизацию каждого двора и ис-
пользовать на благоустройство бюд-
жетные деньги, – поделился плана-
ми Андрей Анатольевич. 

Замглавы надеется в 2014 г. 
установить в районе не один десяток 

детских площадок, очень востребо-
ванных, как показывает практика. К 
примеру, на площадке по ул. Дзер-
жинского вечером собирается более 
50 взрослых и детей со всех окрест-
ных дворов.

Детских игровых городков не 
хватает во всех поселениях. Ранее 

площадки устанавливались за счет 
внебюджетных средств. А.Воробьев 
сообщил, что в ближайшее время 
состоится аукцион по строительству 
еще 8 площадок за счет средств 
района. Они будут установлены в 
основном в Солнечногорске на бюд-
жетные средства города. Еще 4 пло-

щадки – за счет средств депутатов 
городского поселения. 

Больше возможностей зани-
маться спортом появится у люби-
телей хоккея: буквально перед от-
крытием зимней Олимпиады в Сочи 
выйдут на лед хоккеисты в ЦМИС 
(пересечение ул. Центральной и Ме-
ханизаторов), на ул. Ленинградской 
и в Рекинцо, у СК «Авангард». 

Хоккейные коробки строятся 
по программе губернатора Москов-
ской области «Наше Подмосковье», 
программа реализуется совместно 
с администрацией района. Размер 
хоккейной коробки в ЦМИС – 24 на 
52 м. Здесь будет раздевалка, осве-
щение, предусмотрен и пожарный 
гидрант для заливки катка. Летом 
здесь можно будет играть в баскет-
бол, а также заниматься на тренаже-
рах. Стоимость одной коробки – бо-
лее 1 млн 700 тыс. руб.

Задача – закончить земляные 
работы и асфальтирование до ноя-
бря и приступить к монтажу.

 С.ВАЛЕНТИНОВА,
 фото автора

ДЛЯ ПРОГУЛОК, ОБЩЕНИЯ, СПОРТА

14 октября в гимназии №6 
прошло совещание по теме 
«Состояние, проблемы, 
перспективы развития 
общего образования на 
современном этапе».

В совещании приняли участие 
министр образования Москов-
ской области М.Кокунова, вр. и.о. 
главы Солнечногорского района 
Н.Никитина, и.о. председателя КНО 
В.Красин, руководители дошколь-
ных и общеобразовательных учреж-
дений, специалисты органов управ-
ления образования.

С докладами выступили про-
ректор по научной работе и инно-
вационной деятельности Академии 
социального управления Москов-
ской области А.Моисеев, проректор 

по учебной работе Московского 
физико-технического института 
А.Воронов, начальник региональ-
ного научно-методического центра 
дистанционного образования детей-
инвалидов Академии социального 
управления О.Савельева и др.

По окончании совещания 
Н.Никитина сердечно поблагодари-
ла Министерство образования: 

– Думаю, все директора школ, 
детских садов, домов детского твор-
чества нашли для себя рациональ-
ное зерно, которое им обязательно 
пригодится для работы, – сказала 
Наталья Михайловна. – Но хотелось 
бы отметить, что в наших образо-
вательных учреждениях также есть 
немало интересного. Я предлагаю в 
работу таких совещаний включать и 
наши проекты. 

 С.А., фото автора

ОПЫТ ПЕДАГОГОВ – ОБЩЕЕ ДОСТОЯНИЕ
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ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
И МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ 

ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому райо-
ну сообщает, что для получения государственных услуг 
по регистрации транспортных средств, сдачи экзамена 
на право получения водительского удостоверения, про-
хождения технического осмотра транспортных средств в 
отделе ГИБДД вы можете воспользоваться для подачи 
заявки государственной информационной системой.

«Единый портал государственных и муниципальных 
услуг (функций)» www.gosuslugi.ru, а также обратиться по предварительной записи 
по телефону 8-495-994-1553.

 Госавтоинспекция Солнечногорского района

ПРИГЛАШАЕМ!
1-й батальон 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД России по Московской 

области проводит набор на новый 2014 учебный год юношей и девушек, окончивших 
11 классов, годных по состоянию здоровья для поступления в высшие учебные за-
ведения системы МВД. После обучения обеспечиваем трудоустройством в нашем 
подразделении.

За справками обращаться в группу кадров 1-го батальона ДПС: 56-й км а/д М-10 
«Россия», д. Пешки или по телефону 8-495-994-0732.

ЗА БЕЗОПАСНЫЕ ДОРОГИ
В целях профилактики дорожно-транспортных происшествий, детского дорожно-

транспортного травматизма, обеспечения контроля за соблюдением ПДД РФ води-
телями при перевозке детей, при проезде нерегулируемых пешеходных переходов, 
водителями, управляющими т/с в состоянии опьянения, водителями, движущимися 
по обочине в нарушение ПДД, и пешеходами при переходе проезжей части на тер-
ритории, контролируемой 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный), проводились 
соответствующие профилактические мероприятия

11 октября 2013 года – профилактическое мероприятие «Пешеходный переход 
(пешеход)». За время его проведения к административной ответственности по ст. 
12.29 ч.1 КоАП РФ привлечены 14 человек (переход проезжей части в неустановлен-
ном месте), по ст. 12.18 КоАП РФ – 17 человек (непредоставление преимущества 
пешеходам, переходящим проезжую часть по нерегулируемому и регулируемому 
пешеходным переходам).

12 октября 2013 года проводилось профилактическое мероприятие «Детское 
кресло», в результате которого к административной ответственности по ст. 12.23 ч. 
3 КоАП РФ привлечены 22 человека человека (перевозка детей без детского удер-
живающего устройства).

В ночь с 12 на 13 октября проводилось профилактическое мероприятие «Не-
трезвый водитель», в результате к административной ответственности по ст. 12.8 ч. 
1 КоАП РФ привлечен 1 человек (управление т/с в состоянии опьянения).

13 октября 2013 года проводилось профилактическое мероприятие «Обочина», 
к административной ответственности по ст. 12.15 ч. 1 КоАП РФ привлечен 31 чело-
век (движение по обочине в нарушение ПДД).

 М.ПИКУНОВ, 
и.о командира 1-го батальона ДПС (Северный)

РАБОТАЕТ ЭВАКУАТОР 
АВТОТРАНСПОРТА!

Уважаемые владельцы автотранспорта!
ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району напоминает о том, что 

на территории города осуществляет работу эвакуатор. 
Эвакуация транспортных средств происходит, если водители не соблюдают 

требования дорожных знаков или разметки проезжей части, запрещающих оста-
новку или стоянку.

В соответствии с ч. 4 ст. 12.16 КоАП РФ за данный вид правонарушения 
предусмотрена административная ответственность в виде штрафа в размере 
1500 рублей, а при отсутствии на месте водителя  (собственника) автомобиля  – 
задержание транспортного средства и помещение его на специализированную 
штрафную стоянку.

Автомобили, припаркованные с нарушением правил остановки и стоянки, не 
только уменьшают количество полос, но и создают помеху для движения транс-
порта, в т.ч. общественного, а также значительно затрудняют проведение работ 
по уборке улиц и дорог города. 

Сотрудники ГИБДД обращают внимание на необходимость строгого соблю-
дения требований дорожных знаков и линий разметки, запрещающих остановку и 
стоянку транспортных средств. 

Информация об эвакуированных транспортных средствах находится в дежур-
ной части ОМВД России по Солнечногорскому району и ОГИБДД ОМВД России 
по Солнечногорскому району. 

Телефоны для справок 8(495)994-1570, 8(4962)64-1030.

Во избежание материальных затрат на услуги эвакуатора, хранение транс-
портного средства на специализированной стоянке, осуществляйте парковку в 
соответствии с требованиями норм ПДД.

 Госавтоинспекция 
Солнечногорского района

ИЗМЕНЕНИЯ В РЕГИСТРАЦИИ 
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ

15 октября 2013 года вступил в силу новый Административный 
регламент исполнения государственной услуги по регистрации 
транспортных средств. В соответствии с новой редакцией 
Административного регламента в процедурах регистрации 
транспортных средств произошли существенные изменения, 
направленные, прежде всего, на оптимизацию этого процесса и 
существенную экономию временных затрат граждан.

Так, теперь перед продажей транспортного средства его не нужно снимать с 
регистрационного учета – это делается одновременно с постановкой транспортно-
го средства на учет новым собственником. В связи с этим регистрационные знаки 
«ТРАНЗИТ» уже с сегодняшнего дня выдаются регистрационными подразделения-
ми ГИБДД только для транспортных средств, убывающих за пределы Российской 
Федерации.

При желании продавца транспортного средства за ним могут быть сохранены 
его государственные регистрационные знаки. В этом случае ему необходимо перед 
продажей обратиться с соответствующим заявлением в регистрационное подраз-
деление ГИБДД, где будут выданы новые регистрационные знаки, а старые – остав-
лены на хранение для выдачи на вновь приобретенное им или ранее зарегистриро-
ванное за ним транспортное средство. При этом срок хранения номерных знаков 
увеличен с 30 до 180 суток.

Согласно регламенту 
физические и юридиче-
ские лица теперь могут 
проводить регистрацион-
ные действия в любом ре-
гистрационном подразде-
лении Госавтоинспекции.

С учетом всех внесен-
ных в регламент измене-
ний время исполнения ре-
гистрационных действий 
сокращено с 3 до 1 часа. 
Кроме того, уменьшено и 
время, отведенное на ожи-

дание в очереди для подачи заявления о проведении регистрационных действий с 
транспортным средством – оно должно составлять не более 15 минут.

Помимо порядка совершения регистрационных действий, новая редакция ре-
гламента определяет и порядок изготовления дубликатов государственных реги-
страционных знаков. Так, кроме возможности изготовления дубликатов регистраци-
онных знаков взамен пришедших в негодность с сегодняшнего дня предусмотрена 
возможность их изготовления взамен утраченных (похищенных).

Для изготовления дубликатов государственных регистрационных знаков не 
требуется обращаться в подразделения ГИБДД – изготовление производится непо-
средственно соответствующими организациями-изготовителями регистрационных 
знаков, при условии предоставления владельцем транспортного средства свиде-
тельства о его регистрации.

 Информация с официального сайта ГУОБДД МВД России

Внимание!

Официально 
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Легко поставить диагноз здо-

ровому человеку, если он с воз-

никшими проблемами вовремя 

пришел к врачу. Но если на прием 

приходит пациент, который при-

вык лечиться по советам родных и 

друзей, а еще хуже – по Интернету, 

врач хватается за голову. Таблетки 

«от головы, от сердца, от коленок» 

могут создать такой беспорядок в 

организме, что разобраться в при-

чинах недомогания без серьезного 

обследования станет весьма про-

блематично.

Современная медицина создает 

все более точные методы исследова-

ния человеческого организма, совер-

шенствуется медицинская техника и 

лекарственные препараты. Не вос-

пользоваться возможностями про-

гресса – непростительное легкомыс-

лие или элементарная лень. Неужели 

наше тело не заслужило доброго к 

себе отношения? Вместо того чтобы 

обреченно повторять: «Возраст…», не 

лучше ли заняться своим здоровьем 

под руководством опытных профес-

сионалов? Ведь вовремя поставлен-

ный диагноз может спасти человека 

от серьезной беды. Врачи шутят: 

«Правильно поставленный диагноз – 

это 50% успешного лечения», и в этой 

шутке – стопроцентная правда.

Самыми «хитрыми» в нашем орга-

низме можно считать зубы. С больным 

зубом долго от врача не побегаешь… 

А вот самый преданный слуга – серд-

це, которое выручает нас даже в экс-

тремальных ситуациях жизни, спорта, 

профессиональной деятельности, ра-

ботает день и ночь, при этом почему-

то оказывается в положении рабочей 

лошадки: «Авось, да вывезет!». Отне-

ситесь к нему по-человечески, узнай-

те, как ему живется с вами, не нуж-

дается ли оно в помощи. Сделайте 

кардиограмму, а при необходимости 

и другие исследования. Пока сердце 

не напомнит о себе болью по примеру 

«умного» зуба.

С появлением тонометров –  ап-

паратов для измерения давления, его 

стали контролировать почти все. Но 

все ли выяснили причину отклонений 

давления от нормы 120 на 80? Ведь 

зачастую повышение давления сиг-

нализирует о проблемах в почках, 

артериях, о наличии опухоли, грыжи, 

тромба, о вялотекущем инфекцион-

ном заболевании. В таких случаях 

сначала необходимо «исповедаться» 

терапевту, и он направит вас к нужно-

му специалисту.

Об аллергии в последнее время 

говорят все чаще. Ее могут вызвать 

любые вещества, кроме дистилли-

рованной воды. Но чаще это пыльца 

цветущих растений, пищевые про-

дукты, шерсть животных, домашняя 

пыль и лекарства. Так называемая 

«аллергия на солнце», конечно же, 

не обвинение источника жизни на 

Земле в каких-либо происках про-

тив человека. Просто с повышением 

солнечной активности ускоряются 

все природные процессы, и малю-

сенькая аллергия на что-либо из 

вышеперечисленного, которая не 

выдавала признаков своего суще-

ствования зимой, заявляет о себе. 

По капле крови врач-аллерголог 

установит источник неприятностей и 

даст рекомендации.

Сеть солнечногорских поликли-
ник, как государственных, так и част-
ных, обладает штатом высокопрофес-
сиональных врачей и всем необходи-
мым оборудованием для контроля над 
вашим здоровьем. Задумайтесь, как 
использовать эти возможности наибо-
лее эффективно и своевременно. Не 
упустите свой шанс! 

ДИАГНОЗ: ТЫ – ЛЕНТЯЙ!



Третий год в Солнечногорском районе 
проводится чемпионат среди дворовых ко-
манд. Раз от раза количество участников в 
турнире растет. Если на первом году жизни 
за победу в чемпионате боролись 4 коман-
ды (2 дворовых и 2 приглашенных из ДЮСШ 
«Авангард»), то этим летом между собой 
играли уже 5 команд, среди которых не было 
ни одного «легионера». 

На стадионе «Металлург» выясняли фут-
больные отношения ребята Кривцовского и 
Пешковского поселений, Менделеево и Мирон-
цево. Кривцово выставило две команд. В итоге 
первый состав кривцовского «Горсвета» завое-
вал «золото». «Серебряные» медали взяли ре-
бята из Менделеево, 
которые в матче за 
2-е место переигра-
ли вторую команду 
Кривцовского посе-
ления.

Какие еще 
результаты нужны?

Идея проведения дворового чемпионата 
принадлежит президенту Федерации футбола 
Солнечногорского района Валерию Помялову. 
Он обратился к депутатам Кривцовского посе-
ления Владимиру Обманкину и Александру Бол-
тенкову с предложением создать в поселении 
собственную футбольную команду. «В Кривцо-
во не было не только детской или юношеской 
команды, но даже и взрослой. Ребята выходили 
после школьных занятий пинать мяч на стадио-
не. Но какой-либо организованной работы не 
проводилось», – говорит В.Помялов.

Кривцовские депутаты стали искать меце-
ната, который бы поддержал развитие в посе-
лении дворового футбола. Руководитель ООО 
«Горсвет» Сергей Заводский заинтересовался 
их предложением. Какое отношение его компа-
ния, которая занимается электромонтажными 
работами, имела к дворовому футболу? 

– Поначалу – никакого, – отвечает 
С.Заводский. – Когда два года назад я взялся 
за развитие футбола в Кривцово, мне говорили: 
«Для чего тебе этот дворовый мальчишеский 

ДВОРОВЫЙ, НО СЕРЬЕЗНЫЙ

Е.АНДРЕЕВ, 
фото из личного архива В.ПОМЯЛОВА

Тренер Валерий Помялов с внуком – будущим футболистом

С.Заводский (слева), В.Помялов 
с командой

В.Помялову выделил микроавтобус для перевоз-
ки ребят на выездные матчи. А сам С.Заводский 
старается ходить на матчи своих подопечных и 
иногда играет со взрослой командой.

И девчонки тоже…
Набор в футбольную команду Кривцовского 

поселения «Горсвет» проходил по частотам «са-

рафанного радио». Друзья В.Помялова и просто 

знакомые везде говорили, что в поселении соз-

дана дворовая команда, поселенческие депута-

ты помогли наладить контакты со школами, при-

глашали ребят на тренировки. 

И команда «Горсвет» начала быстро разрас-

таться, а тренировать кривцовских парней стал 

сам В.Помялов.

– Сегодня в команде занимается порядка 70 

человек. В теплое время года тренировки прохо-

дят на поселковом стадионе, а зимой – в крытом 

мини-футбольном зале базы отдыха «Компо-

нент». Не так давно мне выделили под занятия 

футзал  кривцовского Дома культуры, где я так-

же тренирую ребят. 

футбол? Они никакого результата не принесут». 
Неужели мне нужен был только выдающийся 
спортивный результат? Если бы все победы сво-
дились к счету на табло, то с футболом можно 
было завязывать. А разве здоровые ребята – не 
результат!? А разве их постоянная занятость – 
не результат? Сплоченный коллектив  и дружная 
команда – не результат?

Руководитель «Горсвета»  начал заниматься 
технической поддержкой кривцовского стадио-
на: провел освещение на объект (ведь это и есть 
специализации его компании), обеспечил хоро-
шее состояние газона, занимается покраской. 
Он снабдил все возрастные команды клубными 
футболками «Горсвет», инвентарем, мячами. А 

У нас даже есть соб-

ственная женская команда: 

8 девчонок тренируются с 

младшей группой парней. 

Конечно, они приходят не 
столько позаниматься спор-
том, сколько пообщаться. Но 
не это ли еще один результат 
наших занятий с молодежью 
Кривцовского поселения? – 
задает риторический вопрос 
собеседник.

Валерий Дасеевич рад, 
что ему удалось отлучить 
от подъездов и подворотен 

молодежь, которая не зна-
ла, чем заполнить свой до-
суг. Однако сегодня такое 
понятие как «неблагополуч-
ный подъезд» сменяется не 
менее серьезным «неблаго-
получным виртуальным ми-
ром». Ребят не оторвешь от 
компьютера, и какое здоро-
вье у них будет?

– Теперь же несколько 
раз в неделю ребята при-
ходят ко мне тренировать-
ся, заниматься спортом, 
общаться. Между ними 
сложились не только «про-

фессиональные» отношения, но и завязалась 
настоящая дружба. Попробуй-ка теперь обидеть 
нашего парня на футбольном поле!? Осталь-
ные за него стеной встанут, – с гордостью го-
ворит В.Помялов. Понимаете, в нашу команду 
входят не только кривцовские ребята, но и жи-
тели деревень Никулино, Татищево, Обухово, 
Колтышево,в/ч Ожогино 

За два года существования в команде сло-
жился боевой костяк. Олег Косёнков, Никита 

Ваганов, Константин 
Алексеевич, Влади-
мир Бычков, Владимир 
Смирнов и многие дру-
гие сегодня постоянно 
ходят на тренировки и 
выступают на турни-
рах. «Володька у меня 
99-го года рождения, 
низенький такой. Од-
нако его преданность 
футболу невероятна. 
Один раз он пришел на 
занятия заболевшим, 
пришлось отправлять 
домой. В.Бычков на 
последнем чемпиона-
те дворовых команд 
стал лучшим  бомбар-

диром, а О.Косёнков – лучшим игроком своего 

возраста», – рассказывает В.Помялов о своих 

«орлах».

От тренера 
до мецената

Сегодня уже во многих поселениях сложи-
лись свои дворовые команды. Велика роль в их 
создании местных тренеров. Например, в Ми-
ронцево с ребятами занимается депутат посе-
ленческого Совета депутатов Юрий Видишь. С 
командой Миронцево у нас дружеские отноше-
ния. В гости к менделеевской команде, которую 
тренирует Сергей Петрухин, кривцовские ребята 

приезжают на футбольные турниры. А в Пова-
ровском поселении уже около 20 лет с местными 
ребятами занимается тренер физкультуры Алек-
сандр Григорьев. Собственные команды есть в 
Пешках и Тимоново, Луневском поселении.

Сегодня дворовый детско-юношеский фут-
бол в Солнечногорском районе только зарож-
дается, поэтому говорить о какой-либо органи-
зационной структуре не приходится. Дворовый 
футбол держится за счет энтузиастов, и каждый 
решает проблемы в силу своих возможностей. 
Энтузиастам и альтруистам поддержку оказы-
вают районный Комитет по делам молодежи, 

физической культуре, спорту и туризму в лице 
руководителя Артема Александровича  Жа-
рова и его заместителя Игоря  Викторовича 
Артамонова, администрации поселений, от-
дельные меценаты и благотворители, такие как 
С.Заводский. 

Главная проблема дворового футбола на 
данный момент, считает Валерий Помялов, – 
транспортное обеспечение. Каждый решает 
этот вопрос по-своему. Например, глава сель-
ского поселения Пешковское   Николай Юрье-
вич  Гольцев выделяет для своих спортсменов 
небольшой автобус. Также транспортный вопрос 
удается решать в Менделеево. В Луневском и 
Поваровском поселениях с этим труднее.

– Хотя бы по одному такому человеку на 
поселение, как Сергей, и спорт в нашем райо-
не вышел бы на новый уровень, – считает пре-
зидент Федерации футбола В.Помялов. – Ведь 
даже такое событие, как вручение кубков и ме-
далей за участие в небольших дворовых турни-
рах, здорово подстегивает и вдохновляет ребят. 
Я помню, с какими эмоциями молодые фут-
болисты «Горсвета» выходили на сцену Дома 
культуры «Лепсе», когда им вручали награды 
заместители главы района за участие в чемпио-
нате дворовых команд. У них горели глаза, как 
на футбольном поле. Вроде бы, такая мелочь, 
но и она может сыграть большую роль в их спор-
тивной карьере.
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ДОМ, ДАЧУ,
 УЧАСТОК

2-эт. дом,  ■ 257,2 кв. м, в Сол-
нечногорске с хорошим ремонтом, 
подземный гараж, уч. 16,5 с., 
1 эт.: каминный зал, кухня, комната 
свободного назначения, с/у; 2 эт.: 
3 спальни, все  со своей ванной. 
Газ магистральный, канализация - 
септик. Эл. 25 кВт. Гараж на 3 авто, 
оттапливаемый. Баня. Огород с 
теплицей, плодовые и декоративные 
деревья, кустарники, газон. 22 млн р. 
* 8-985-441-4638

Участок 15 сот. в п. Ново- ■
завидово  с деревенским домом. 
*8-495-994-1316, 8-903-138-4166

Участок 19 соток, ■  ИЖС, г. 
Солнечногорск, Обуховская ул., 11, 
в собственности более 3-х лет, 10 
мин. пешком до ст. Подсолнечная. 
Развитая инфраструктура. На участке 
плодовые деревья. Электричество 
есть. Центральное водоснабжение, 
канализация, газ проходит по грани-
це участка. Прописка. 4,6 млн руб. 
*8-909-999-1808

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ 
«Мадиец». Колодец, свет, огорожен, 
хороший подъезд,  600 т.р. *8-926-
304-8047

Уч-ки от 10 до 30 сот., Клочково.  ■
*8-915-023-0701

СДАМ

Автосервис 170 кв. м, автомойку,  ■
ангар 300 кв. м, д. Есипово, 52 км 
Лен. ш., по 50 т.р. *985-768-6089

АРЕНДА ТОРГОВОЙ ПЛОЩА- ■
ДИ 40-80 кв. м в центре Солнеч-
ногорска. Суперпроходное место! 
*8-909-150-7877

Дом ■  в д. Трусово, все условия, 
25 т.р. *985-768-6089

Сдам асфальт., огорож.,  ■
охран. площадку для стоянки, 

продажа груз. а/м, строит., 

дорожн. техн. 0,6 га, можно 
частями, Ленингр. ш., Дурыкино. 
*8-916-547-6959

ЖИВОТНЫЕ

Отдам котят ■  в добрые руки: 
красивые, пушистые черные, белые, 
серо-белые (мал.). *8-926-156-3355

Котята ■  2 мес., к лотку приучены 
*8-916-375-8931

УСЛУГИ

Вывоз мусора ■ . *495-971-0813

Каменные работы, крыши ■  
и прочие строительные работы. 
*8-916-817-8632 

Любые работы ■  *8-967-096-7439

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . 
*8-985-251-0573

Ремонт квартир. ■  Недорого. 
*www.palladio-remont.ru,  8-917-561-
7024

Фундамент, заборы, пло- ■
щадки. *8-916-817-8632  

Эвакуатор 24 ч ■ . *8-495-723-
4839

ТРЕБУЮТСЯ
Агенты по недвижимости ■ . 

*8-926-917-8783

 В центр кинезитерапии: инструк- ■
тор тренаж. зала, обучение (обр. 
спорт или мед.), помощник инструк-
тора, врач ЛФК, невролог, ортопед 
(возм. совмест.). Администратор. 
*8-499-736-6691

Водитель кат. Д, ■  график 2/2. 
*8-499-343-2013

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 

reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com, 

*499-735-2271, 499-734-9490 

Звоните! Работу мы вам  ■
подберем. *8-905-549-4372, 
8-915-428-3342

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■
бармены, офиц., повара, 

маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. 
с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера ■  в салон красоты 
«ЛАКШМИ». *8-962-943-6191

Проводится набор персонала без  ■
опыта работы для бесплатного  
обучения специальностям: 
бармен, официант, маркер. 
С последующим распределением 
на конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 
17.00 кроме сб., вскр.

Продавец ■  в магазин детской 
одежды, ТД «Ледокол». *8-903-229-
3263, 8-926-711-3587

Рубщик мяса ■ , з/п от 40 т.р., 
мед. книжка и т.д. *8-925-334-2964

Фармацевт, провизор. з/п  ■
достойная, соцпакет. *8-929-
571-9727 

ФЛОРИСТ ■  на склад-магазин 
«Цветы», ул. Банковская, 4 *8-965-
103-9457

Требуется

 КУПЛЮ

 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату.  ■ *8-499-729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

Квартиру.  ■ *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, коттедж.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

Участок.  ■ *8-499-729-3003

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. Покупа- ■
ем и продаем, ремонтируем 
любые модели ВАЗ, ГАЗ, 
ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 
подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали,  ■
микроскопы. *8-925-200-7525

Холодильник  ■ *8-967-096-7439

ПРОДАМ

Сетку-рабицу  ■ 600 р., сетку 

кладочную 60 р. столбы 200 р., 

ворота 3500 р., калитки 1500 р., 
секции 1200 р., профлист, 

арматура. Доставка беспл. *8-910-
462-0723

Кровати металлические  ■ 750 р., 
матрас, подушка, одеяло 400 р., 
раскладушки, спецодежда. До-
ставка беспл.  *8-916-932-4586

Кузов на ГАЗ  ■ от 7000 р. Доставка 
беспл. *8-910-462-5038   

Продажа, аренда здания ■  
(кафе, торговля, офис-склад) 
172 кв. м с участком в Чашниково. 
*8-925-364-7497

МАШИНУ, ГАРАЖ

Chevrolet Lacetti,  ■ 10 г.в., 
110 т. км, 330 т.р. *8-926-224-0608 

КВАРТИРУ

1-к. кв.,  ■ 44 кв. м., 5/17панель, ул. 
Молодежная, д. 1, без отделки, 
1 собственник более 3-х лет. 2 800 
000 р. *8-926-302-0008, Алена

1-к. кв. ■ , 34 кв. м., 5/9 кирп., ул. 
Обуховская, д. 52., хорош. ремонт, 
частично мебель, 2 800 000 р., 
1 собственник более 3-х лет. *8-903-
004-3175,Тамара

Редакция газеты: 

pressa_sol@mail.ru



ДЕНЬ БЕГА
В мероприятиях, посвященных Дню бега, 13 октября приняли 
участие 253 чел. из Солнечногорска и Солнечногорского 
района, Клина, Зеленограда, Химок, Москвы, Королева и 
Орловской области.

В этот день на стадионе «Металлург» прошли кроссы на трех 
дистанциях. В забеге на 300 м участвовали дети до 10 лет. На дис-
танцию 500 м вышли мальчики и девочки 11-14 лет, юноши и девуш-
ки 15-17 лет, женщины в возрастных категориях 18-39 и старше 40 
лет, а также мужчины старше 60 лет.

Старт на 1880 м прошел в рамках VIII Открытого массового 
легкоатлетический забега «Сенежская миля» на призы главы Сол-
нечногорского района.

В кроссах на дистанции 300 и 500 м приняли участие 147 чел. 
Победителями на дистанции 300 м стали юные спортсмены, пред-
ставлявшие Лунево, – Ирина Минаева и Евгений Шаталов. На 
дистанции 500 м в группе 11-14 лет победу одержали Анастасия 
Малаховская из Зеленограда и  Александр Мельников из Лунево. 
В группе 15-17 лет победили жительница Андреевки Милана Исмаи-
лова и Григорий Андреев из дер. Сергеевка. Солнечногорец Кон-
стантин Филаретов стал лучшим в группе старше 60 лет.

В забеге на 1880 м «Сенежская миля» приняли участие 106 чел. 
Среди мужчин места распределились следующим образом: 1-е ме-
сто – Сергей Костиков (Орловская область), 2-е – Дмитрий Михай-
ловский (Солнечногорск), 3-е – Иван Садурский (Солнечногорск).

У женщин на 1-е место вышла Полина Тренина (Солнечногор-
ский район, дер. Кривцово), 2-е место заняла Александра Богатко-
ва (Солнечногорск) и 3-е место досталось Анастасии Малаховской 
(Зеленоград). 

Самыми юными участниками «Сенежской мили» стали Никита 
Сухаренко из Солнечногорска (2004 г. р.) и  москвичка Ксения Ива-
нова (2008 г. р.).

 Н.В.

Спорт
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Здоровье

Экология

Конкурс

Официально

«НАДЕЖДА ОТЕЧЕСТВА»
Муниципальным учреждением «Центр гражданского и 
патриотического воспитания детей и молодежи» Комитета 
по делам молодежи, физической культуре, спорту и туризму 
12 октября в городском Парке культуры и отдыха была 
организована военно-патриотическая игра «Надежда Отечества».

Более 100 подростков  заявили о своем желании принять уча-
стие в игре. Непростые цели поставили перед собой организаторы 
мероприятия – воспитание у молодежи Солнечногорского района 
чувства взаимовыручки и товарищеской поддержки, создание кон-
кретных условий для воспитания гражданственности, патриотизма, 
стремления молодежи к достойному выполнению общественного, 
государственного и воинского долга.

Игра была открыта общим построением и торжественной речью. 
Все игроки были поделены на 14 команд и на протяжении трех эта-
пов боролись за победу на пейнтбольной площадке, в тире и преодо-
левали полосу препятствий, состоящую из 5 игровых точек: болота, 
переправы, переноса раненого, полевой кухни и дешифровки.

Завершилась игра официальным построением и церемонией 
награждения. Лучшие результаты показали МКОУ Савельевская 
СОШ и Клуб «Салют» МУ «Молодежный центр «Возрождение», за-
нявшие 3-е и 2-е места соответственно. 1-е место заслуженно до-
сталось ГБОУ СПО МО «СПТОТ». Все команды были награждены 
грамотами за участие в игре. 

 Наш корр.

О врачах мы, как правило, вспоминаем, 
когда нас настигает болезнь. И, 
прихватив полис, отправляемся в 
поликлинику. В каждодневной суете мы 
чаще всего забываем сделать зарядку, 
поесть, а выйдя из машины, усаживаемся 
на рабочее место – в общем, ведем 
малоактивный образ жизни. Все это 
негативно сказывается на нашем 
здоровье.

Во всех цивилизованных странах стра-
ховой полис предусматривает выполнение 
гражданами всех профилактических меро-
приятий, прививок, исключение факторов 
риска – курения, злоупотребления алкоголем 
и т.д. Если человек нарушает эти правила, 
страховой случай не оплачивается.

Соблюдение несложных правил – в инте-
ресах каждого, ведь здоровье не купишь.

Начальник Управления здравоохране-
ния Солнечногорского района В.Сорокин со-
общил журналистам местных СМИ о самых 
важных задачах медицинских работников – 
диспансеризации населения и прививочной 
кампании против гриппа.

– К великому сожалению, в 1990-2011 
гг. выросло количество смертей, обусловлен-
ных последствиями всевозможных заболева-
ний, – сказал Василий Михайлович. – Одна из 
причин – недостаточная профилактическая 
работа. А ведь именно от профилактики за-
болеваний зависит продолжительность жиз-
ни, которая в европейских странах, Японии, 
США значительно выше, чем в России. 

На сегодня вопросы диспансеризации 
поставлены очень жестко. В масштабах Мо-

сковской области по этому показателю наш 
район занимает одно из последних мест.

Если говорить о примерах, то на 1400 
чел. обследованных в ходе нынешней дис-
пансеризации выявлено 80 заболеваний эн-
докринной системы. Кроме того, у четырех 
женщин и двоих мужчин выявлены онкологи-
ческие заболевания, о которых они не знали, 
причем эти люди никогда не ходили к врачам 
и считали себя здоровыми. На приеме вра-
ча был выявлен инфаркт миокарда и целый 
ряд других заболеваний. Более 10 обследо-
ванных живут с повышенным холестерином, 
последствия которого – инфаркты, ишемиче-
ская болезнь, инсульты, инвалидность. Нема-
ло людей с повышенным артериальным дав-
лением, следствие – сердечно-сосудистые 
заболевания, которые по статистике в России 
на 1-м месте. 

Проведя несложные арифметические 
подсчеты, можно с полной уверенностью ска-
зать, что еще порядка 10% жителей района 
потенциально серьезно больны, но пока не 
знают об этом.

– Невзирая на занятость, дела, приходи-
те в поликлинику по месту жительства, чтобы 

пройти диспансерное обследование, – гово-
рит В.Сорокин. – Надеемся, что вы это сде-
лаете в ближайшее время.

Важное профилактическое мероприя-
тие – прививочная кампания. По статисти-
ке от гриппа страдает большое количе-
ство людей.

Грипп – очень тяжелое заболевание, 
он постоянно меняется и дает колоссаль-
ное количество осложнений, после ко-
торых люди оставались прикованными к 
постели на всю жизнь. Пусть их единицы, 
но не дай Бог, чтобы этой единицей стали 
вы.

Прививочная кампания началась, в лю-
бом лечебном учреждении можно сделать 
прививку бесплатно. 

Для проведения вакцинации медра-
ботники готовы выехать на предприятия, в 
учреждения.

Контактные телефоны: по вопросам 
диспансеризации – 64-5022; по вопросам 
вакцинации – 62-4694. Тел. Управления 
здравоохранения Солнечногорского райо-
на – 62-2896.

 С.МАРКОВА, фото автора

Продолжаются острые дебаты по 
поводу строительства завода «Лемарк» 
на бывшей территории завода «БАМО», 
где производился паркет. 

Напомним: землю и здания выкупила 
коммерческая структура. После первых 
общественных слушаний компания сделала 
проект завода по производству слоистого 
пластика и представила положительное за-
ключение госэкспертизы. 

По жалобам жителей района прокурату-
ра провела проверку и выявила нарушения 
в процедуре проведения слушаний. Поэтому 
30 сентября состоялись повторные обще-
ственные слушания. Жители настроены 
против «Лемарка», они вошли в состав ко-
миссии, которая занимается этим вопросом. 
Очередное рабочее совещание под пред-
седательством первого заместителя главы 
Солнечногорского района А.Воробьева со-
стоялось 16 октября. В работе совещания 
приняли участие представители ООО «Ле-
марк», жители города.

Начальник отдела планирования тер-
ритории и градостроительного кадастра 
Управления архитектуры и градостроитель-
ства Е.Мариничева сообщила, что после 
проведения публичных слушаний тщатель-
но изучена вся документация, выявлены 
серьезные недочеты в части разработки и 
утверждения градостроительного плана зе-
мельного участка. По вине проектировщи-
ков этот документ был разработан с боль-
шими нарушениями: в градплане не указана 
санитарно-защитная зона предприятия.

– Мы провели переговоры с застройщи-
ками, они нас поняли и согласились, – сказа-
ла, в частности, Елена Юрьевна. – В настоя-
щее время ведется подготовка к разработке 
нового градплана, законно оформленного, 

со всеми дополнениями. Готовый документ 
вынесем на рассмотрение и утверждение, и 
только после этого будем разговаривать о 
возможности размещения данного объекта. 
Такова позиция Управления архитектуры и 
администрации. 

А.Воробьев добавил: штат Управления 
архитектуры обновлен, но ошибки призна-
ны. Проведено служебное расследование, 
виновным объявлены выговоры за допу-
щенные нарушения.

– Есть понимание и со стороны ООО 
«Лемарк», – сказал Андрей Анатольевич. – 
Вопрос щепетильный. С одной стороны, мы 
должны поддерживать инвесторов и произ-
водственников, создавать рабочие места 
и увеличивать наш бюджет за счет посту-

пления налогов. С другой – надо учитывать 
мнение общественности и вопросы, которые 
сегодня возникают, они также актуальны. 
Недавно мы провели выездное совещание 
на предприятие. Лично мне территория и 
подход к производству понравились: все 
сделано чисто, аккуратно, по-европейски. 

В ходе совещания члены комиссии 
вновь обменялись мнениями и приняли 
коллегиальное решение опубликовать про-
токол общественных слушаний, в котором 
будет объяснено: какие решения и почему 
отменены.

– Мы должны найти истину в этом спо-
ре, – сказал А.Воробьев в беседе с журна-
листами.

 С.АЛЕКСАНДРОВА

10 октября 2013 г. на базе 
помещения молодежного 
центра «Подсолнух» 
(ул. Вертлинская, д. 1) 
Муниципальным учреждением 
«Центр гражданского и 
патриотического воспитания 
детей и молодежи» при 
поддержке районного 
Комитета по делам молодежи, 
физической культуре, спорту 
и туризму был организован 
гражданско-патриотический 
конкурс «Семья и государство».

Основная цель проведения 
конкурса – реализация потен-
циала молодежи в развитии ее 
гражданской позиции путем фор-
мирования заинтересованности 
к изучению истории своей семьи 
и актуализация семейных ценно-
стей как основы патриотического 

самосознания граждан нашей 
страны.

Принять участие в конкурсе 
мог любой желающий. Конкурс-
ная программа состояла из 4 
этапов. 

1-й этап – «Генеалогическое 
древо» – домашнее задание, в 
котором участники должны были 
составить генеалогическое дере-
во семьи и подготовить рассказ 
или презентацию о своей семье. 

2-й этап – «Пословицы-
перевертыши» – интеллектуаль-
ный конкурс, заключавшийся в 
разгадывании зашифрованных в 
анаграммы популярных погово-
рок и пословиц на тему семьи. 

3-й этап – «Семья и государ-
ство» – состоял из викторины на 

тему семьи и государства и раз-
личных аспектов взаимодействия 
между семьей и государством. 

4-й этап – «Семейные исто-
рии» – проходил в форме творче-
ского конкурса на самую ориги-

нальную озвучку предложенных 
ребятам отрывков из популярных 
сказок.

Участники мероприятия с 
большим энтузиазмом принима-
ли участие в предложенных им 
испытаниях, показали высокий 
уровень знаний в вопросах семьи 
и государства. Соревнующиеся 
тщательно подошли к каждому 
поставленному заданию. Каж-
дый из участников узнал что-то 
новое о семейном кодексе нашей 
страны и различных аспектах 
взаимодействия между семьей 
и государством. Все участники 
награждены почетными грамо-
тами, а победители – ценными 
призами.

1-е место занял Денис Сви-
нарев, 2-е – Ксения Козлова и 
3-е – Дарья Казакова.

 П.С.

А.ВОРОБЬЕВ: 

МЫ ДОЛЖНЫ НАЙТИ ИСТИНУ

СЕМЬЯ И ГОСУДАРСТВО

СДЕЛАЙ ШАГ НАВСТРЕЧУ!

Налоговая служба Московской области 
проводит дни открытых дверей для 
налогоплательщиков – физических 
лиц, которые пройдут 25 и 26 октября 
во всех территориальных налоговых 
инспекциях России.

25 октября – с 9.00 до 20.00, 26 октя-
бря – с 9.00 до 18.00.

В рамках мероприятия все желаю-
щие смогут больше узнать о порядке ис-
числения и уплаты налога на имущество 
физических лиц, земельного и транс-
портного налогов.

Специалисты налоговой службы 
подробно расскажут о том, кто должен 
уплачивать имущественные налоги, в 
какие сроки, какие ставки и льготы при-
меняются в конкретном муниципальном 
образовании, а также ответят на другие  
вопросы граждан по теме налогообло-
жения.

Все желающие смогут прямо на 
месте подать заявление в налоговую 
инспекцию при обнаружении некоррект-
ных сведений в уведомлении.

Сориентироваться в выборе услуг 
и мероприятий  налогоплательщикам 
помогут сотрудники налоговых органов. 
Они проводят посетителей в специально 
оборудованную зону ожидания, помо-
гут получить доступ к интернет-сайту 
ФНС России для обращения к онлайн-
сервисам Службы.

Дни открытых дверей будут про-
ходить по адресу: Солнечногорск, ул. 
Баранова, д. 6.

«СЕРАЯ» ЗАРПЛАТА –
 ОТСУТСТВИЕ 

СОЦИАЛЬНЫХ ГАРАНТИЙ
С 1 октября 2013 г. развернута со-

циальная кампания «Серая» зарплата – 
отсутствие социальных гарантий». 
Основная цель кампании – доведение 
до граждан негативных последствий вы-
платы заработной платы «в конверте», 
легализация доходов и, соответственно, 
увеличение доходной части бюджета 
Московской области. 

Если ваши отношения с работодате-
лем не оформлены либо в официальной 

отчетности компании, где вы работаете, 
фигурирует лишь часть вашей фактиче-
ской зарплаты, вы стали жертвой схемы 
выплаты «серой» зарплаты или зарпла-
ты «в конверте». 

При такой «финансовой политике» 
организации ваша заработная плата 
фактически делится на две категории: 
та часть, которая выплачивается офи-
циально и с которой платятся налоги 
и отчисления в Пенсионный фонд РФ, 
и вторая часть, которая передается 
работнику нелегально. Основной при-
чиной нелегальных выплат заработной 
платы является нежелание работодате-
лей платить налоги и соблюдать нормы 
трудового законодательства перед со-
трудниками. 

Соглашаясь на выплату «серой» за-
работной платы, вы рискуете: 

- не получить заработную плату в 
случае любого конфликта с руковод-
ством компании;

- не получить отпускные;
- не получить в полном объеме посо-

бия по временной нетрудоспособности;
- лишиться социальных гарантий, 

например, при сокращении штата в ор-
ганизации, при рождении ребенка;

- не получить кредит в банке или то-
варный кредит в торговой сети;

- лишиться права на социальный 
имущественный налоговые вычеты по 
налогу на доходы физических лиц при 
покупке жилья, за обучение и лечение 
свое и своих близких.

При нелегальной выплате зара-
ботной платы пенсионные начисления 
осуществляются не в полном объеме. 
Неприятность этой ситуации вы почув-
ствуете более остро при наступлении 
пенсионного возраста. А все потому, что 
организация, где вы работали, уплачива-
ла страховые взносы в Пенсионный фонд, 
начисленные с мизерной официальной 

заработной платы, с которых и формиру-
ется накопительная часть пенсии. 

Если вы уверены или подозреваете, 
что получаете нелегальную заработную 
плату, вы можете защитить свои права, 
позвонив по телефону «доверия» УФНС 
России по Московской области. Также в 
каждой налоговой инспекции Москов-
ской области установлены специальные 
ящики с пометкой «Сообщите нам, если 
вы получаете зарплату в конверте».

ВНИМАНИЕ, СЕМИНАР!
Инспекция ФНС России по Сол-

нечногорску совместно с группой ком-
паний «ЭЛКОД» проводит бесплатный 
семинар для налогоплательщиков на 
тему: «Расчеты с работниками в 2014 г.: 
НДФЛ, страховые взносы и социальные 
пособия».

- Условия трудового договора, име-
ющие прямое отношение на налоговые 
последствия. 

- НДФЛ: ошибки в исчислении, 
удержании и перечислении сумм налога, 
допускаемые налоговыми агентами.

- Порядок предоставления стан-
дартных и имущественных вычетов по 
НДФЛ в 2014 году.

- Тарифы страховых взносов на 
2014 год, порядок расчета взносов са-
мозанятыми гражданами.

- Пособия по временной нетрудо-
способности, по беременности и родам:

- условия назначения пособий по 
временной нетрудоспособности; 

- особенности выплаты пособия 
уволенным работникам, совместителям, 
иностранцам, по уходу за членом семьи;

- исчисление среднего заработка 
для оплаты больничных. Выплаты, учи-
тываемые в расчете.

Ждем вас 30 октября. Регистрация 
участников в 9.15. Начало лекции – в 
10.00.

Место проведения: Солнечногорск, 
ул. Баранова, д. 6 (здание ИФНС). 
Справки и регистрация по тел. 8-495-
956-0699.

Даешь молодежь!

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ



тел. 8(4962)62-3755, 62-6042Звоните! Участвуйте! Получайте выгоду! 

АКЦИЯ «41+»
СУПЕР

(4962)62уй лучай
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